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为更多城市的玩家带去现场的英雄

联盟赛事体验，然而，在 2 月份得

到疫情的消息之后，他们不得不针

对今年 S10 落地可能发生的情况作

出了不同的计划，从多城市到全程

落地中国，到仅决赛开放观众，计

划始终在改变着，所幸的是，在上

海市政府的大力支持和全球各赛区

的积极配合下，S10 还是如约而至并

顺利举办。

本来上汽浦东足球场的原定交付

时间是在 2021 年，而在确定它将作

为 S10 的场馆后，上海市政府就一直

在全力支持和推进它的建设工作，并

完成了第一期交付。在疫情防控方面，

无论是海外选手、工作人员来沪并进

行有序隔离，还是比赛过程中，防疫

部门和风险控制机构全程参与。

今年的全球总决赛，考虑到玩

家、选手、工作人员的安全健康，

在决赛前，主办方都是在 STM 搭建

了对战舞台，在无观众的情况下进

行对战的。缺少了现场的观众氛围，

团队采用了 XR 拓展现实技术，通

过 AR、VR 和 MR 的融合，将对战

舞台“搬”到虚拟竞技场，在上海

的各大地标建筑下，让战队进行激

烈角逐，为线上平台观看比赛的玩

家带来更好的技术体验。同时，在

入围赛、小组赛、四分之一决赛和

半决赛中，还特别使用了《英雄联盟》

游戏中的四大元素——土、风、水、

火进行舞台创意设定，使得舞台非

常酷炫，现场处处燃炸。

最终，总决赛顺利落幕，选手、

观众、工作人员们都平安、健康走

出场馆，上海信守了承诺。

“ 上 海 是 中 国 电 竞 乃 至 全 球

电竞中发展很快的城市，有很好的

环境和机会，关键的是，上海市政

府也给了非常多的政策和资源支

持。”S10 主办方，拳头游戏中国区

负责人暨腾竞体育联席 CEO 林松说，

在比赛举办期间，上海各个区域都

开展了和赛事相关的活动，电竞元

素遍布整个城市，并且在电竞史上

第一次开展了城市级的电竞文化活

动——城市峡谷生活月。

原中国奥委会秘书长、现任全

球电子竞技联合会副主席魏纪中认

为，S10 成功借鉴传统体育经验，布

局三年“全球电竞之都”轮廓初显，

上海已是世界电竞之都，下一步要

向世界电子竞技的大都会迈进。

上海做对了什么？

实际上，除了英雄联盟，上海

每年还要举办一系列顶尖电竞赛事，

《DOTA2》、《王者荣耀》……越

来越多的头部电竞赛事和电竞 IP 首

站选择在上海。去年，作为 DOTA2

最大规模和最高奖金额度的国际比

赛，第九届 DOTA2 国际邀请赛在上

海梅赛德斯 - 奔驰文化中心举行，

这是该赛事首次来到亚洲。

除了吸引顶级电竞赛事，上海

还打造了多层次的赛事体系模式，

大力开发本土电竞赛事品牌，通过

城市赛、全民赛让参与主体进一步

扩大下沉。CSGO 亚洲邀请赛在上

海已经连办两届，每年邀请 6 支世

界豪门战队和中国战队展开对决，

致力于打造亚洲范围内的 CSGO 世

作为今年国内少数如期举办的

国际性赛事，S10 不仅是一场献给全

球玩家的电竞盛宴，也是上海建设

“全球电竞之都”三年交出的一份

阶段性答卷。在全球顶级赛事因为

疫情而愁云惨淡之际，S10 的盛大举

办，让拳头游戏 CEO 尼克洛·劳伦

特激动地说：“我发自内心地认为，

世界上没有另外一座城市能够在现

在这个时间，能像上海一样举办全

球总决赛，这一年上海即将或者已

经成为了全球电竞之都。” 

S10 再次落户上海的背后

实际上，从 2018 年末开始，拳

头中国就开始申请在中国举办英雄

联盟第十届全球总决赛。

2020 全球总决赛组委会在接受

《新民周刊》采访时表示，按照原

本的惯例，四大赛区将会轮流举办

全球总决赛，在 2017 年全程落地中

国后，经过韩国、欧洲、北美，再

次回到中国应该在 2021 年，但是，

10 年对于任何一个电竞赛事或产品

来说，都是有着特殊意义的数字。

“我们也希望通过中国电竞的

影响力、中国玩家的热情、本土团

队的专业度，争取让这个拥有特殊

纪念意义的十年之旅落地在中国，

在 2018 年末，我们确定了这个方案，

之后就开始展开筹备工作。”

在原本的计划中，S10 是会在中

国多城市举办的，拳头游戏希望能
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